

水道は世かいの宝もの

日新小学校二年 田部 希美

「もし水道がなかったら？」

それは、みずをくむプリンセス」という本のジージョーのようにあせ早くおきてつばをもち、とおくまで水をとりに行つてぎょうれつにならび、ぬまのにごつた水をとりに行かなければなりません。お日さまがしずむころかえつてきたら、一つも学校に行くひまなどないでしょう。

2
こんなくらしをしこいるなんて、わたしのふだんの生活とくらべて、ぜんぜんイメージがあきません。でも一どだけ、ジージョーの気持ちが分かつたことがあります。

わたしが一年生のころあさのマラソンに行くときに、水とうをぎょうしつから花だんのだなまでも、こ行くのをあすれてしまいました。そのまま校こいをはしりました。おわつたあと、のどがからからごがまんがごきませんでした。そのとき、じはんはりてきょう

しつまであるいききました。けっきょく水
はのめましたが、そのことが何か月も記おく
のこ、ていまず、ジージーのたいんさが少
し分かつた気がしました。

どれぐらいの人が水道のないくらしにしま
っているのかな？

この作文を書くためにしらべてみると世かい
には十おく人ぐらいの人が水道がなくてしま
っていることがわかりました。

日本たすおわたしたちの生活では水水をた

くせんつか、ていまず。たとえば、水分ほき
う、あらいもの、トイレ、お風呂、プール
草花への水あげ、などです。もっとあります。
かぞえきれないほどの水のりようをへらすた
めにどうすればいいでしょう？それは水を
むだにしないことです。むだをすると、水道
だいもかか、てしまうし、世かいに水道がな
くて、こま、ていする人たちにますます水がい
かなくな、てしま、うからです。

お、ちよこちよりのわたしは学校ではみが

5
きの時間水をくもうとしこくんだと、水を
出しっぱなしにしてしまいました。気づかな
いで行ってしまったのどうしろにならんでい
たつぎの人が、

「希美ちゃん、水、出しっぱなしだよ。」
とおしえこくれました。わたしがあわてて、
とめたあと先生が、
「気をつけようね。」
と言っこくれました。そこからまい日気をつ
けるようになりました。

6
また、おばあちゃんから

「水を出すときはえんぴつのはそさにしてね。
といわれています。」

こんなふうには小さいことを少しずつみか
さねています。これからも水道の水をむだな
くつかえるようにがんばるぞ！水道は世がい
の宝ものだから。